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Psaumes 37: 5 :  
"Recommande ton sort à l Eternel, mets en Lui ta confiance, et Il agira".  
 

C'est ici où la faiblesse du soi-disant Christianisme aujourd'hui manque de 
recevoir sa guérison (ses promesses). Ils regardent à l'argile au lieu de regarder à ce 
que Dieu a dit. Pouvez-vous imaginer un cultivateur, qui après avoir semé son maïs, 
va le déterrer tous les jours pour voir si cela germe ou pas? Il n'aura jamais une 
récolte. Il recommande le maïs à la terre, sachant ce que Dieu a promis et cela 
règle la question. 

C'est ainsi que nous recevons chaque Parole de Dieu, parce que c'est une 
semence et nous la recevons dans nos cœurs (Ro. 10: 10 ), nous la remettons à 
Dieu pour ne plus y penser. Dieu fait le reste parce qu'il a promis qu'il le ferait. La 
Parole de Dieu. Et chaque Parole de Dieu produira exactement ce que C'est, car la 
Parole est une Semence. 

Vous pouvez prendre un homme qui ressemble au chrétien, qui agit comme un 
chrétien, mais si cet homme n'a pas en lui la Parole de Dieu, s'il n'y a pas en lui le 
germe de vie pour produire cela, il ne ressuscitera jamais dans la résurrection. 
C'est juste. Parce qu'il ne peut pas ressusciter. Il n'y a rien là-dedans pour le 
ressusciter: une semence (Luc 8:11 ). 

 
Maintenant, vous cultivateurs, quand vous enterrez une semence, quand vous 

prenez votre maïs et sortez ici le semer, vous ne sortez pas chaque matin pour 
gratter le sol et le sortir du trou en disant: "Voyons maintenant, germe-t-il? Est-ce 
que quelque chose lui est arrivé ? Non !" Et vous le semez. Au soir du jour suivant, 
vous dites: ''je veux voir si cela se porte bien’’. Vous grattez et le sortez; comme 
cela, il ne germera jamais. Bien, la chose que vous faites avec la semence, c'est que 
vous la recommandez à la terre et la couvrez; c'est tout ce que vous pouvez lui 
faire. C'est le devoir de Dieu de faire le reste. 

 
Bien, c'est la même chose avec la Parole de Dieu. Si vous prenez une promesse 

que Dieu a faite dans Sa Bible, et si vous la mettez dans votre cœur et l'arrosez 
chaque jour avec les louanges de Dieu (Psaumes 34: 1), cela devra 
s'accomplir; cette promesse germera si vous cessez de faire l'idiot avec, si 
vous la laissez simplement tranquille. Ne dites pas : " Laissez-moi voir, est-ce 
que je peux mieux bouger mon doigt aujourd'hui, est-ce que je me sens mieux, est-
ce que mon mal de tête est un tout petit peu soulagé ?." Oh, non ! Ce ne le sera 
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jamais. Abandonnez simplement cela à Dieu et avancez, laissez-le tranquille. C'est 
la semence de Dieu. Elle germera (Marc 4: 26-28 ). 

 
Mais, vous savez, nous ne pouvons pas toujours savoir. Par de mystérieux 

moyens, Dieu accomplit des prodiges. Si nous remettons quelque chose à Dieu et 
croyons, que ce soit nos enfants ou quoi que ce soit, croyons que Dieu répondra à 
cette prière. Remettez-la simplement à Dieu. C'est tout ce que vous ayez à faire. Et 
n'y mettez plus les mains. Laissez-la à Dieu. Si vous vous avancez pour faire 
quelque chose à propos de cela, alors Dieu se tiendra en retrait et vous laissera 
continuer jusqu'à l'achèvement. Mais si vous remettez cela à Dieu et le lui laissez, 
alors il l'accomplira. Croyez simplement en Lui. 

 
Tenez-vous simplement à l'écart et ne faites plus rien, mais croyez. C'est 

alors que la grâce est imputée à justice ; si vous croyez que Dieu le fera 
(Ro. 4:5). 

Ecoutez-moi. Je vais dire quelque chose d'important. Chaque fois que 
vous regardez sur les symptômes, vous retardez votre guérison. Ne 
déterrez plus. C'est remis entre les mains de Celui qui a promis de guérir, 
Celui qui guérit les autres {Nombres 21: 4- 9) 

Quand vous passez dans la ligne de prière et qu'on vous a imposé les 
mains, la Bible a dit : "la prière de foi sauvera le malade" {Jacques 5 : 15). 
Ne dites pas : "Bien, voyons si je me sens mieux, si mon cœur va mieux, si 
mes mains... " Ne faites pas cela. Vous la retardez. Confiez-la à la terre parce 
que c'est une semence. 

Alors c'est l'affaire de la terre de faire le reste. Et chaque fois que vous 
regardez sur les symptômes, chaque fois que vous témoignez d'eux, que vous 
vous en plaignez, Dieu ne peut jamais vous guérir. Remettez-le à Dieu et 
croyez Sa Parole (I Pierre 5 : 7) 

Assurément c'est un miracle. Que cela bourgeonne, quoi qu'il fasse, cela 
vous importe peu. Dieu l'a promis et vous avez potentiellement votre 
guérison quand vous l'acceptez. C'est sous forme de semence (Esaïe 53 : 4- 
5 ). 

Ou bien si je vous demandais un chêne et que vous me donniez un gland; 
potentiellement, j'ai un chêne. Et si je vous demandais un épi de maïs et que 
vous me donniez un grain de maïs, potentiellement, j'ai un épi de maïs. Et 
puis je le confie à la terre, je l'arrose et j'éloigne de lui toutes les mauvaises 
herbes qui useront la teneur des sols autour de lui ; empêcher les mauvaises 
herbes de germer ; alors la semence germera automatiquement - parce que 
c'est abandonné et c'est une semence fécondée. Maintenant, si la semence 
n'était pas fécondée, elle ne germera pas. Mais si la semence a un germe de vie 
en elle, il n'y a rien qui peut l'empêcher de germer. 

Que fait une semence ? Regardez un pommier dehors; vous cultivez ici 
beaucoup de pommes. Regardez un petit pommier alors qu'il n'est rien d'autre 



 

que ce que nous appelons dans l'est une aigrette, un petit arbre comme cela. 
Saviez-vous que chaque pomme que portera cet arbre est déjà dedans ? 
Sinon, d'où viendrait-elle ?  D'où serait-elle venue ? Et ce pommier qui va 
vous produire des centaines de touffes de feuilles, d'où proviendront-elles ? 

Si vous mettez en terre ce petit plant à peu près haut comme cela, 
provenant d'une semence de pomme que vous plantez là, toute pomme qui 
pourrait être là-dessus s'y trouve déjà, de même que potentiellement les 
centaines de feuilles que vous pourriez y cueillir, alors que ça n'a même pas 
encore un demi-pouce de haut. Amen. Vous y êtes ! D'où viennent-elles ? 
Elles étaient déjà dans la pomme. 

 
Maintenant, la Parole est une Semence. Maintenant, frères, je suppose que 

la plupart d'entre vous ici sont cultivateurs. Si vous semez et le lendemain 
matin, vous allez le déterrer en disant : "Mon maïs ne pousse pas encore" ; 
vous le ressemez et fermez le poquet. Le matin suivant : " Voyons encore si 
ça pousse", ça ne poussera jamais ainsi. Non, non ! Chaque fois que vous le 
déterrez, vous le retardez. N'est-ce pas vrai ? 

 
Que faites-vous ? Vous savez que la terre est faite pour faire pousser le 

maïs ou la semence. Alors, vous semez la semence, vous la confiez à la terre 
et l'oubliez. Dieu s'occupe du reste. Bien, c'est ainsi que vous faites avec la 
Parole de Dieu. Vous ne faites que la semer. Ne La déterrez pas. Continuez 
simplement à croire. Abandonnez-La à Dieu. Il La fera croître, c'est juste ! 
Voyez-vous ? 

 
Toute promesse que Dieu fait, vous ne faites que la semer dans votre cœur 

en disant "C'est à moi. Dieu me l'a donnée". Voyez ? Maintenant, il se peut 
que vous ne voyiez aucun résultat immédiat. Vous ne pouvez pas voir les épis 
aussitôt que vous semez le maïs, mais ils s'y trouvent potentiellement. Aussi 
longtemps que vous le laissez tranquille et continuez à l'arroser, il 
croîtra. Ne vous inquiétez pas à son propos. Si c'est une semence fécondée 
.... Et chaque Parole de Dieu est fécondée par Dieu Lui-même. Dieu est dans 
la Parole, donc elle croîtra. Vous savez qu'elle croîtra. 

 
Vous y êtes. Nous devons prendre Sa Parole, l'accepter, La croire, 

L'oublier et Elle croîtra. C'est juste. Ne continuez pas à la déterrer. Vous 
allez la détruire. Vous détruirez votre récolte chaque fois que vous faites cela. 
Ainsi remettez-la simplement à Dieu et croyez-la. 

Nous essayons de traiter Dieu comme un garçon de course : "Seigneur, 
fais-moi ceci et fais-moi cela ! Va faire ceci ! " Lui dire quoi faire. 

 
Jésus a dit : "Quand vous priez, dites ceci: Notre Père qui es aux Cieux, 

que Ton Nom soit sanctifié. Que Ton règne vienne. Que Ta volonté soit 
faite." (Matt. 6: 9-10). Qui sait là où nous faisons cela ? Nous nous attendons 



 

toujours à ce que Dieu fasse des courses pour nous, ou à ce qu'il nous fasse 
quelque chose. Mais si nous sommes prêts à dire: "Que Ta Volonté soit 
faite", nous nous abandonnons à Lui, nous Lui confions nos voies. Tout ce 
que nous sommes, remettons-le-Lui. C'est alors que Dieu agira. Si vous 
désirez Le laisser œuvrer sur vous, non pas que vous œuvrez sur Lui. 

Frère Branham prie: Maintenant en tant que Ton serviteur, je Te les 
recommande et Te confie leur âme, corps et esprit. Garde-les sous Ta 
protection bénie, Seigneur. Ôte d'eux tout mal. Enlève le péché; enlève les 
habitudes, et qu´elles ne les dérangent plus à partir de cette nuit. Puissent-ils 
quitter ici comme des gens libres, avec Dieu dans la tour de contrôle de leur 
cœur. Et quand l'ennemi les tentera, rappelle-leur que Dieu est dans la tour de 
contrôle, et c'est Lui qui détourne leur regard de l'ennemi. 

 
Et nous établirons Ton règne, Seigneur: "Que Ton règne vienne. Que Ta 

volonté soit faite sur la terre, comme au ciel. Ne nous conduis pas en 
tentation, Seigneur, mais délivre-nous du mal. Car à Toi appartiennent le 
règne, la puissance et la gloire au siècle des siècles " (Matt. 6: 9-13). 

Père, je Te remets tout ceci. La plus grande chose que j'ai jamais 
connue dans la vie, c'est de Te remettre quelque chose. Maintenant, je Te 
le remets, Seigneur, afin que Tu rassembles Ton peuple et que Tu retires 
l'ennemi du milieu d'eux. Et puisse la puissance de Dieu avoir la bonne part 
dans tous les cœurs, car je le demande dans le Nom de Christ. 

Aide-nous Seigneur. Je prie pour chaque personne, Seigneur, je fais une 
prière de foi pour tout le monde. Maintenant, à tous ceux qui ont leurs cœurs 
ouverts à la Parole de Dieu et par la foi je sème cette semence. Je réclame cela au 
Nom de Jésus-Christ et par la foi en Dieu, Seigneur Dieu, je Te les remets maintenant. 
Arrose la semence (Esaïe 44:3); envoie l´Esprit dessus, Seigneur, sur cette Parole 
fécondée, que Tu es le même grand Dieu qui guérit, le même grand Dieu qui sauve, 
le même grand Dieu de la résurrection. Tu es Dieu. Puissent-ils produire une 
récolte, une épouse pour notre Seigneur Jésus, un cœur sanctifié pour recevoir la 
Parole. Accorde-le Seigneur, Je Te les recommande afin de prendre d'ici, si possible, 
chacun pour Ton épouse. Au Nom de Jésus-Christ. Amen ! 
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